



INNOVACIÓN

ITC muestra en Europa su labor para reducir residuos

CASTELLÓN. El Instituto de Tecnología Cerámica (ITC) participó a finales de mayo en Bruselas en un foro tecnológico sobre residuos organizado por la red europea ReNEW, cuyo propósito es encontrar nuevas oportunidades y contactos a escala europea además de difundir el trabajo realizado en este área a través del proyecto LifeCeram. Así, miembros del ITC se desplazaron a Bruselas para participar en estas sesiones en las que se presentan y difunden nuevas y prometedoras tecnologías. /E.M.